



Realizan pruebas de VIH-SIDA en seis municipios con revenmóvil

P. 6



Destinarán 21 mdp en rehabilitar carreteras y un puente vehicular

P. 5

Era policía la mujer levantada en hospital y asesinada

CONTRAPORTADA



# Intolerancia

EDICIÓN FIN DE SEMANA

15 y 16 de junio de 2024  
Puebla, Pue - México  
Año 23, n° 8114  
www.intoleranciadiario.com  
Precio \$7.00

## Adán y Chedraui realizan encuentro de transición

El alcalde reveló que en la charla con el presidente municipal electo acordaron que por el bien de las y los poblanos que viven en la metrópoli, el gobierno de la ciudad mantendrá la transparencia con la que viene acompañando su trabajo.

### José Antonio Machado

Al concluir el primer encuentro entre el alcalde, Adán Domínguez Sánchez y su par electo, José Chedraui Budib, el presidente municipal, advirtió que entregará un Ayuntamiento sin deuda, "como corrobora el buen manejo de los recursos del gobierno".

Subrayó que el gobierno dejará recursos suficientes, al presidente municipal electo para realizar obras, continuar con los servicios públicos durante los meses de octubre, noviembre y diciembre.

Además, dijo que la próxima administración tendrá suficiencia presupuestal para ejercer el gasto corriente y cumplir con las prestaciones de ley de las y los trabajadores, cómo son los sueldos y los aguinaldos de fin de año.

Domínguez Sánchez se comprometió a seguir trabajando hasta el último día de la gestión, el 14 de octubre próximo, brindando los servicios que requiere la ciudad y entregando obras que están en marcha en diversos puntos de la ciudad.

"Quiero que sepan que entregaremos un municipio sin deuda, que somos un gobierno que hemos administrado eficientemente los recursos, tenemos finanzas sanas lo que permitirá al próximo presidente municipal acceder a los estados financieros que

considero pertinentes para continuar con el buen rumbo de la ciudad; todos lo dijimos, porque este gobierno ha dado un buen rumbo a la ciudad, tiene resultados positivos que están a la vista de todas y todos, nuestro trabajo para tener la Puebla que queremos".

Señaló que tanto él como José Chedraui acordaron ser respetuosos en este proceso de entrega-recepción para privilegiar a Puebla y a sus pobladores.

P. 2 Y 3



Para Distribuidor Vial de Coronango se tendrán que expropiar 3 parcelas

P. 4



Fotos: Christopher Damián



Regidores aprueban 110 bases sindicales; votos de Morena sorprenden

P. 7

**El aroma de Puebla.** La quinta edición de "Expo Café Orgullo Puebla" que se lleva a cabo en el Centro de Convenciones de Puebla, tiene el propósito de impulsar la competitividad del café poblano, que se encuentran actualmente en barras de alta especialidad y supermercados, tanto en el territorio nacional como en el extranjero.

# POLÍTICA

# POLÍTICA

## Se reúnen Chedraui y Domínguez; se entregará ayuntamiento sin deuda y finanzas sanas: Adán



El alcalde reveló que en la charla con el presidente municipal electo acordaron que por el bien de las y los poblanos que viven en la metrópoli, el gobierno de la ciudad mantendrá la transparencia con la que viene acompañando su trabajo.

José Antonio Machado  
Fotos Christopher Damián

Al concluir el primer encuentro entre el alcalde, Adán Domínguez Sánchez y su par electo, José Chedraui Budib, el presidente municipal, advirtió que entregará un Ayuntamiento sin deuda, "como corrobora el buen manejo de los recursos del gobierno".

Subrayó que el gobierno dejará recursos suficientes, al presidente municipal electo para realizar obras, continuar con los servicios públicos durante los meses de octubre, noviembre y diciembre.

Además, dijo que la próxima administración tendrá suficiencia presupuestal para ejercer el gasto corriente y cumplir con las prestaciones de ley de las y los trabajadores, cómo son los sueldos y los aguinaldos de fin de año. Domínguez Sánchez se com-



prometió a seguir trabajando hasta el último día de la gestión, el 14 de octubre próximo, brindando los servicios que requiere la ciudad y entregando obras que están en marcha en diversos puntos de la ciudad.

"Quiero que sepan que entregaremos un municipio sin deuda, que somos un gobierno que hemos administrado eficientemente los recursos, tenemos finanzas sanas lo que permitirá al próximo presidente municipal acceder a los estados financieros que considere pertinentes para continuar con el buen rumbo de la ciudad; todos lo dijimos, porque este gobierno ha dado un buen rumbo a la ciudad, tiene resultados positivos que están a la vista de todas y todos, nuestro trabajo para tener la Puebla que queremos".

Reveló que en la charla con el presidente municipal electo José Chedraui Budib, acordaron que por el bien de las y los poblanos que viven en la metrópoli, juntas auxiliares, inspectorías y colonias; el gobierno de la ciudad mantendrá la transparencia con la que viene acompañando su trabajo.

Señaló que tanto él como José Chedraui acordaron ser respetuosos en este proceso de entrega-recepción para privilegiar a Puebla y a sus pobladores.

### Transparencia

Chedraui Budib agradeció la transparencia con la que fue recibido por el alcalde en funciones.

"Yo te agradezco infinitamente que nos recibas con la transparencia, que nos recibiste, con las palabras que nos dijiste y que sepan perfectamente por el bien de Puebla y con este gran afecto que se le tiene al alcalde Adán y a su



equipo, que, por supuesto agradezco, también a mi equipo que está aquí presente, se trabajara por Puebla".

Advirtió que este trabajo continuó haciendo amistoso para que continúe haciendo terso como se han venido platicando para el beneficio de la ciudad y para que le vaya bien a Puebla.

Chedraui Budib, advirtió que su equipo de transición conformado por Francisco Rodríguez

Álvarez y Juan Carlos Caso, se incrementará conforme continúen las charlas de entrega-recepción, en contra parte Domínguez Sánchez presentó a María Isabel García Ramos y a Carlos Montiel Solana.

La siguiente reunión será el 13 de agosto.

José Chedraui, puntualizó en este acuerdo que trabajarán conjuntamente, en beneficio de las y los poblanos, que continua-

rán los programas y las obras que aporten mejorar la calidad de vida de la comunidad.

"No venimos a buscar absolutamente nada, lo que queremos es transparencia para poder continuar lo que esté bien hecho, poderlo dar a conocer a las y a los ciudadanos en beneficio por Puebla; de eso se tratan estas pláticas, se agradezco una vez más y a todo tu equipo, y estamos a disposición para lo que venga".



## Asegura el alcalde electo que no habrá "cacería de brujas"

Este gobierno ha trabajado bien y con transparencia, insiste José Chedraui Budib al reiterar que, en el proceso de obras, confía que terminen, pero en caso de que quede alguna pendiente, priorizó que su gobierno la finalizará.

José Antonio Machado  
Fotos Christopher Damián

Después de advertir que no realizará una "cacería de brujas" en contra de los funcionarios salientes cuando tome el control del ayuntamiento, el alcalde electo José Chedraui Budib, acentuó que este gobierno ha trabajado bien y con transparencia.

Al concluir el primer encuentro de transición con el alcalde, Adán Domínguez Sánchez, priorizó que "Pepe Chedraui ve para adelante en beneficio de Puebla".

Pero, aclaró que seguramente existirán diferencias que solventarán en las siguientes reuniones que tendrán a partir del martes 13 de agosto.

"Ha sido un gobierno abierto que ha trabajado bien, habrá diferencias, por supuesto, pero *cacería de brujas* por ahí no va. Pepe Chedraui ve a futuro en beneficio Puebla, y de las y los poblanos".

Refrendó que este proceso de transición ayudará a identificar los programas que podrán continuar en su administración a partir del 15 de octubre.

Bajo este panorama, insistió que la transparencia mostrada por el gobierno de Adán Domínguez, se refleja también en el proceso de obras en donde confía que terminen, pero en caso de que quede alguna pendiente, priorizó que gobierno la finalizará.

Recapituló el gobierno de la ciudad tiene cuatro meses por delante, periodo en seguramente concluirá todas las obras que tiene pendientes.

Ante esta perspectiva, indicó que tanto Pepe como Adán están en la misma frecuencia porque no afectarán a los ciudadanos, porque en el trabajo se buscará el bien de todos los capitalinos y nunca afectarlos.



En este tema Domínguez Sánchez, recordó que dentro de la herencia de proyectos al siguiente gobierno existe un paquete con recursos, pero todo dependerá del gobierno de Chedraui Budib.

Indicó que esta gestión ha venido trabajando en el buen funcionamiento de la dotación de agua en San Miguel Canoa y está avanzando en San Pedro Zacachimalpa y sería positivo que el gobierno entrante sostenga este programa.

### Las 110 bases

En esta atmósfera colaborativa, subrayó que las 110 bases entregadas este día, únicamente dependen de la edición del sindicato y de este Cabildo.

Además, dijo que será respetuoso de este proceso y de los beneficiados.

Sobre los casos de acoso sexual a donde están involucrados un funcionario y un ex colaborador que el gobierno municipal advirtió que se deben esperar los tiempos del veredicto final de la autoridad para conocer si en ese mismo momento esas personas son procesadas y suspendidas de la función pública.



# GOBIERNO

## Para Distribuidor Vial de Coronango se tendrán que expropiar 3 parcelas

El gobierno de Puebla y el municipio dieron inicio al proceso legal para el uso de esta área, según se desprende del Periódico Oficial del Estado, donde se publicó la declaratoria de utilidad pública de esta superficie.

**Claudia Aguilar**  
Fotos Es Imagen

La construcción del nuevo Distribuidor Vial en la región de Coronango implicará la expropiación de 1 mil 561.65 metros cuadrados de tres parcelas, propiedad de un ciudadano.

Debido a ello, el gobierno de Puebla y el ayuntamiento de Coronango dieron inicio al proce-

so legal para el uso de esta área, según se desprende del Periódico Oficial del Estado (POE), donde se publicó la declaratoria de utilidad pública de esta superficie.

Hay que decir que el proyecto forma parte del paquete de 350 obras para el cierre del sexenio.

De acuerdo con las especificaciones, la expropiación quedó a cargo del ayuntamiento de Co-



ronango, que deberá notificar al propietario de las parcelas para llegar a un acuerdo.

Se prevé que la obra se construya en una superficie global de 12 mil 517 metros cuadrados, y se ubicará en el cruce de la Autopista Puebla-Tlaxcala y Anillo Periférico Ecológico.

En el documento se menciona que el Distribuidor Vial impactará a 46 mil 836 personas, principalmente a quienes viajan a Tlaxcala, y a trabajadores de 85 empresas que se localizan en los parques industriales de la zona de FINSA.

Recién el subsecretario de Infraestructura, Jesús Aquino Limón informó que el gobierno estatal edificará un cuarto distribuidor vial en la zona me-



tropolitana, cerca del centro comercial Outlet Puebla, en la salida a Tlaxcala.

Mencionó que los trabajos arrancarían a más tardar en julio, ya que están a la espera de la liberación de un predio, aunque prometió se concluirá en diciembre.

Tres distribuidores más que están en curso son: el de la Central de Abastos, a concluir en agosto; el de la Vía Atlixáyotl-Periférico, que se inaugurará en septiembre; y el de Ejército de Oriente, en Amalucan, programado para noviembre o la primera semana de diciembre.



### EXTENSIÓN DE LA OBRA

Se prevé que la obra se construya en una superficie global de 12 mil 517 metros cuadrados, y se ubicará en el cruce de la Autopista Puebla-Tlaxcala y Anillo Periférico Ecológico.



# GOBIERNO



## Destinarán 21 mdp en rehabilitar carreteras y un puente vehicular

Las vialidades están en Zapotitlán de Méndez y Atzitzintla, así como construir un puente vehicular en Acatzingo; los trabajos deberán iniciar a finales de junio y ser concluidos en un plazo máximo de 90.

**Claudia Aguilar**  
Fotos Es Imagen

Un monto de 21 millones de pesos asignará el gobierno estatal para rehabilitar las carreteras de Zapotitlán de Méndez y Atzitzintla, así como construir un puente vehicular en Acatzingo.

Los trabajos deberán iniciar a finales de junio y ser concluidos en un plazo máximo de 90 días, según las licitaciones publicadas por la administración estatal.

Conforme la primera convocatoria SA-OP-LPE-2024-128, las empresas interesadas en obtener el contrato deberán rehabilitar el pavimento con concreto de la carretera Paso de Carretas-San Juan Huilopan, que tiene una longitud de más de 10 kilómetros y cruza por el municipio de Atzitzintla; se prevé una inversión de 8 millones de pesos.

También está contemplada la rehabilitación del Auditorio de la

Reforma y la ampliación de la carretera a Canoa con 34 millones de pesos.

Un segundo concurso con serie SA-OP-LPE-2024-129, incluye la rehabilitación del pavimento con concreto asfáltico de la carretera Zapotitlán-Nanacatlán-Ixtitepec, cuya longitud es de 7.5 kilómetros y que toca las comunidades de Zapotitlán de Méndez, Nanacatlán y Tuxtla; la inversión será de 9.5 millones de pesos.

Asimismo, se planea la rehabilitación del puente en Acatzingo.

En tanto, la licitación SA-OP-LPE-2024-130 marca la reconstrucción del puente vehicular "Barranca San Diego", ubicado en el kilómetro 0+730 del camino que va de San Antonio Portezuelo a San Sebastián Villanueva, en el municipio de Acatzingo, con un costo de 3.5 millones de pesos.

Todos los proyectos deberán ser ejecutados en un plazo de tres meses, del 28 de junio al 25 de septiembre.



### Agenda Política de México



### Crónica del año político

- Estadísticas
- Biografías políticas
- Directorios de Gobierno:
  - Gobierno Federal
  - Gobiernos Estatales
  - Gobierno de la Ciudad de México
  - Presidencias Municipales
- Senadores y Diputados
- Suprema Corte de Justicia de la Nación
- Paraestatales
- Desconcentrados
- Autónomos
- Partidos Políticos
- Embajadas

# SALUD



## Realizan pruebas de VIH-SIDA en seis municipios con Prevenmóvil

Urge reforzar las acciones para evitar más contagios de transmisión sexual, desde la entrega de preservativos, las campañas de concientización y hasta las pruebas gratuitas, señala Araceli Soria.

**Claudia Aguilar**  
Fotos X

La Secretaría de Salud de Puebla puso en operación la unidad de Prevenmóvil para la detección

de infecciones de transmisión sexual (ITS), a través de la realización de pruebas rápidas para detectar y contener contagios de VIH y SIDA en seis municipios. Así lo dio a conocer la titular de la dependencia, Araceli So-



ria Córdoba, al señalar la necesidad de reforzar las acciones para evitar más contagios de VIH/SIDA, desde la entrega de preservativos, las campañas de concientización y hasta las pruebas gratuitas.

Además, hizo hincapié sobre el proceso de transición al IMSS-Bienestar, que ahora estará encargado de la atención mé-

dica, mientras que los Servicios de Salud registrarán la estrategia preventiva de salud pública.

A la lista de regiones atendidas con pruebas gratis de VIH y SIDA, se suman Puebla capital, Chignahuapan, Zacapoaxtla, Huejotzingo, San Salvador El Seco y Tepexi de Rodríguez.

Al respecto, María Claudia Rivera Luna, coordinadora esta-

del programa de VIH en Puebla, pormenorizó que al concluir 2023 se contabilizaron 5 mil 235 personas con VIH que ya reciben atención especializada en las distintas unidades establecidas para este fin, además de que se dieron 157 mil 807 sesiones informativas a pacientes para conocer las opciones de atención y evitar la discriminación.

# CIUDAD

## Regidores aprueban 110 bases sindicales; votos de Morena sorprenden

Los consejeros de Morena-PT encabezados por Leobardo Rodríguez Juárez, sorprendieron al votar a favor de la propuesta, "para no perjudicar a los trabajadores", advirtió el morenista.

**José Antonio Machado**  
Fotos Es Imagen

Los regidores aprobaron por mayoría de votos la entrega de las 110 bases para las y los trabajadores de la administración municipal y funcionarios de confianza.

En esta ocasión, los regidores de Morena-PT encabezados por Leobardo Rodríguez Juárez, sorprendieron al votar a favor de la propuesta, "para no perjudicar a los trabajadores", advirtió el morenista.

Los regidores panistas Ana María Jiménez Ortiz y Carlos Montiel Solana, se abstuvieron de votar para evitar polémicas



porque dos familiares obtuvieron la basificación, pero ambos cuentan con más de un lustro

laborando en la administración municipal.

Fue Rodríguez Juárez, quien aseguró que el curso de capacitación que deben concluir algunos nuevos sindicalizados para evitar la pérdida de su base, no tenía razón de ser porque todos cumplen con los reglamentos y requisitos.

"Esto se debe informar con la mayor transparencia sobre lo que aprobamos, porque hay antecedentes, pues no estamos validando los errores que se hayan cometido anteriormente, hoy aprobamos un acto jurídico legal".

Pero, aclaró que este tema no se debe ver como un acto político, después de recordar que, en el 2021, los panistas echaron para atrás las 85 bases propuesta por el Cabildo de Morena-PT, pero, ahora, recordó que existen varios trabajadores que continúan litigando sus puestos.



## Regresan Arrubarrena y Escandón a sindicatura y Contraloría tras comicios

Durante la sesión ordinaria de Cabildo, los regidores aceptaron la renuncia de Rubén Ezequiel Islas como Contralor, puesto que ocupó a lo largo de la contienda por un poco más de dos meses.

**José Antonio Machado**  
Foto Es Imagen / Facebook

la Sindicatura para regresar a su dependencia.

Después de los actos protocolarios, el alcalde, Adán Domínguez Sánchez, tomó la protesta a la Contralora, puesto que ocupó desde el comienzo de la administración.

Después de perder el proceso electoral, con un Mejor Rumbo para Puebla, Guadalupe Arrubarrena García, regresó a la titularidad de la Sindicatura del Ayuntamiento y Alejandra Escandón Torres a la Contraloría.

Domínguez Sánchez, días atrás anunció que dará a conocer más cambios en su gabinete por el retorno de los ex funcionarios que contendieron por un puesto de elección popular.

Arrubarrena García se unió al equipo del otrora candidato Mario Riestra Piña, pero ocupará una regiduría en la siguiente administración municipal.

En la sesión se aprobó la dimisión de Escandón Torres de

la Sindicatura para regresar a su dependencia.





# Era policía la mujer *levantada* y asesinada en Zoquitlán

**Antonio Rivas**  
Fotos X / Archivo

El cadáver desmembrado, embolsado y abandonado en Zoquitlán pertenece a una mujer quien fue "levantada" del Hospital Integral de Tlacotepec de Porfirio Díaz.

De acuerdo con las primeras pesquisas, la mujer de 59 años de edad, trabajaba en la Policía Municipal de San Miguel Eloxochitlán.

El 13 de junio se reportó la localización de unas bolsas de plástico sobre la carretera que conduce a la comunidad de Tepequexpa, en los límites de los estados de Puebla y Oaxaca.

Al lugar acudieron elementos uniformados de la Policía Municipal y Estatal, quienes confirmaron que se trataba de un cuerpo desmembrado y embolsado.

Junto al cadáver cercenado se hallaron cartulinas con mensajes de amenaza dirigidos a delincuentes que operan en esa región, además de que encontraron varios casquillos.

Un día antes la mujer y su hermano acudieron al hospital citado debido a que ella se sentía mal y por ello quedó internada.

Posteriormente, hombres armados irrumpieron en el nosocomio donde amagaron al personal médico, además de pacientes.

Los sujetos sacaron a los hermanos y le dispararon al varón debido a que puso resistencia y privaron de la libertad a la mujer.

El caso ya es investigado por la Fiscalía General del Estado (FGE) de Puebla.



## Identifican a 3 linchados en San Jerónimo Coyula

**Antonio Rivas**  
Fotos X

Tres de los cuatro hombres que fueron linchados en San Jerónimo Coyula, junta auxiliar perteneciente al municipio de Atlixco, ya fueron identificados informó la Fiscalía General del Estado (FGE).

El titular de la institución Gilberto Higuera Bernal, señaló que ninguna de las víctimas contaba con antecedentes penales, además de que hasta la fecha no se ha presentado alguna denuncia por robo de vehículos delito del que fueron señalados por los pobladores.

Los occisos han sido identificados como José Gumaro N., de 26 años, de ocupación albañil; Orlando G., de 27 años, trabajador de un taller mecánico, ambos originarios de Atlixco.

Además, Orlando C. de 30 años, de oficio albañil y campesino originario de Palmar de Bravo y vecino de Atlixco. En

tanto, el cuarto sujeto linchado permanece en el anfiteatro en calidad desconocido.

La mujer que acompañaba a los hombres y quien fue retenida varias horas por la turba responde al nombre de Erika Soledad G., era pareja sentimental de Orlando y originaria de Atlixco.

En su caso tuvo que ser internada en el Hospital General Gonzalo Río Arronte, por los golpes que le propinaron los vecinos de Coyula.

El pasado 11 de junio el personal de la FGE ingresó a la junta auxiliar para realizar las diligencias del levantamiento de los cuatro cadáveres.

La gente sometió, golpeó y después les roció gasolina a los cuatro varones hasta calcinarlos. Los habitantes acusaron a los sujetos de robar un vehículo en la región.

Lo anterior derivó porque el pasado fin de semana en esa zona robaron varios vehículos lo que causó la indignación de los pobladores.



# GRADA



## UN REFUERZO DE GRANDES LIGAS

De cara al resto de la campaña, **Pericos** incorporará a sus filas al **pelotero mexicano Irving López**, quien en 2023 debutó con los **Cardenales de San Luis** en la Major League Baseball (MLB). Previo a su "aterrizaje" en el Nido Verde, participó en la Liga Mexicana del Pacífico (LMP), donde **bateó .222** consiguiendo **dos jonrones y 26 impulsadas** en un total de 56 juegos, siendo **campeón con los Naranjeros de Hermosillo**. ¡Vaya refuerzo! P. 4

### CLUB PUEBLA A ESPERAR QUE SUME

De cara al Apertura 2024, la Franja concretó el fichaje de un nuevo elemento para reforzar su ofensiva: el juvenil santista **Jair González**. P. 4



### POLIDEPORTIVO TITANES ANDAN INTRATABLES

Los Titanes del Club Alpha han destacado en boxeo, luchas asociadas, natación y frontón, consiguiendo así dos decenas de preseas en los Nacionales CONADE 2024. P. 3



Omar Rodríguez

@RodríguezOmar83



### ¿Qué versión de Miguel Herrera veremos en Fox Sports?

Semanas atrás, en este mismo espacio, hice referencia del declive de la carrera de Miguel Herrera como director técnico. En aquella ocasión, a través de una línea temporal y de hechos, expuse que el rubio entrenador, tras salir de mala manera de las Águilas de América, tuvo estadios que no se aproximaron a las expectativas de los equipos que lo contrataron: Tigres y Xolos.

Cuando el "Piojo" firmó con Tigres se pensó que el vínculo sería largo con el equipo de la Universidad Autónoma de Nuevo León, no obstante, las cosas no salieron de la mejor manera. En cuanto a números se tuvo una cuota aceptable, sin embargo, con equipos como Tigres el lugar en la tabla no es la prioridad porque en esta clase de clubes lo verdaderamente importante es el campeonato.

En ese paso con el equipo que tiene por hogar al Volcán, Miguel Herrera afrontó un escenario desconocido. En aquella ocasión, él no era el acaparador de reflectores ni el que mandaba en el vestidor porque eso era una tarea de la que hace tiempo se apropiaron aquellos jugadores que le dieron brillo a la institución felina y que, por cierto, se encuentran cerca de decir adiós.

Ese paso regular con Tigres tuvo momentos buenos y otros no tanto. Hubo algunas declaraciones polémicas por parte de Herrera y eso es algo que poco a poco fue minando una gestión de la que sus otrora jugadores no estaban del todo convencidos. El punto más bajo de la relación entre Herrera y Tigres se presentó cuando, en 2022, tras perder la eliminatoria de los cuartos de final, el técnico se refirió a su equipo como uno "que se hizo viejo para jugar al fútbol".

Después de esa opinión, que posiblemente fue resultado de la calentura propia de una eliminación, Herrera salió de la institución, misma que poco después ganaría un campeonato y que se quedaría cerca de obtener otro con aquellos a los que llamó viejos. En ese entonces, como muchas otras veces, la actitud de Herrera le costó el puesto.

Después de ese episodio con el equipo que lideran Nahuel y Gignac, Miguel Herrera regresó a una plaza en la que años atrás le fue muy bien. El técnico que dirigió al Tri en Brasil 2014 volvió a vestirse de rojo y negro; Herrera firmó con Xolos sin saber que su segunda etapa en la perrera sería desastrosa. Tan mal le fue al "Piojo" que, si su vínculo con Tijuana no terminó antes, fue por consecuencia de un contrato que al equipo de la frontera obligaba a pagar una fuerte cantidad de dólares.

Tras el cese de su paso con Xolos, Herrera ya no fue del interés de algún club mexicano. Sin embargo, apenas ayer, aunque sea de manera indirecta, se dio a conocer que Miguel continuará ligado al fútbol. Y es que, quien alguna vez fuera el técnico del momento en la Liga MX, fue anunciado como nuevo comentarista de La última palabra de Fox Sports. Veremos hasta dónde da Miguel como comentarista o analista.

Veremos cómo reacciona al debate y a la confrontación verbal. Veremos si ya aprendió a manejar esas emociones que se encienden al primer chispazo o bien, veremos si se carea con agresividad como ha sucedido con personajes como Martinoli, Cristante o Anselmi.



## Alemania gana, gusta y golea

El cuadro anfitrión ganó 5-1 con autoridad y sin piedad ante una Escocia que terminó siendo superada en la cancha con 10 hombres durante todo el segundo tiempo.

### FUTBOL INTERNACIONAL

Gerardo Cano  
Foto Cortesía

Arrancó la Eurocopa Alemania 2024 con una soberbia exhibición del conjunto anfitrión que venció con autoridad 5-1 a Escocia, en el juego inaugural en el Allianz Arena, casa del Bayern Múnich.

El primer juego del torneo continental europeo arrancó trepidante por parte de los teutones que de la mano de su joven técnico Julian Nagelsmann mostraron un fútbol certero y ofensivo ante su gente.

En cuestión de minutos se mostró la diferencia abismal entre el cuadro anfitrión y el cuadro escocés que volvía a una Eurocopa, tras una larga espera con un juego digno para el olvido de su alegre afición.

### Baile en Múnich

El primer gol de la Eurocopa 2024 llegó a los 10 minutos por cortesía de una de las joyas teutonas Florian Wirtz, quien definió

con elegancia un disparo potente para poner el 1-0 del juego.

El dominio de Alemania siguió su curso ante un conjunto escocés que se vio rebasado en todas las líneas y que de poco le sirvió la postura ofensiva, pues a los 19 minutos, Jamal Musiala colocó el 2-0 en una gran jugada colectiva.

Tras los dos golpes directos de los alemanes, el juego bajó en intensidad al esfuerzo de los visitantes que no hicieron sudar a Manuel Neuer al tener un auténtico día de campo en casa.

Poco antes de terminar la primera parte, Alemania consiguió un penal a favor tras una entrada criminal de Ryan Porteus sobre Ilaykay Gundogan llevándose la expulsión y dejando a Escocia con 10 hombres.

Posteriormente, Alemania firmó la goleada al 44' con el cobro efectivo de la pena máxima en los botines de Kai Havertz para poner el 3-0 y encaminar el debut germano con el pie derecho.

### Triunfo contundente

Para el segundo tiempo ante la diferen-

### GOLEADA HISTÓRICA

Escocia sufrió el peor resultado de un juego inaugural en la historia de la Eurocopa.

cia de hombres en la cancha y el nivel de las escuadras, el juego cayó en intensidad, cosa que aún así le permitió a Alemania aumentar su ventaja por cortesía de Niclas Füllkrug al 68' con un poderoso zapatazo al ángulo, 4-0 y otra cosa.

En el cierre del encuentro y cuando parecía todo tranquilo, Escocia encontró el gol de la honra de forma peculiar, pues en su única oportunidad en juego aéreo, un remate dividido terminó rebotando en la cabeza de Antonio Rüdiger, quien la metió en su propio arco para poner el 4-1.

En tiempo de compensación, Alemania volvió a poner en orden las cosas y como fiel reflejo de su amplio dominio, Emre Can marcó el 5-1 al 90+2 tras conectar un poderoso disparo para definir un juego donde Alemania ganó, gustó y goleó.

## Cosío llega a medio circuito

Tras vivir una complicada carrera en Aguascalientes, el volante del auto 51 se prepara para volver a la acción el próximo 7 de julio en Amozoc, Puebla para disputar la sexta fecha en el Autódromo Miguel E. Abed.

### MOTOR

Gerardo Cano  
Foto Cortesía

La NASCAR México Series llega a la mitad de la temporada 2024 tras culminar la quinta fecha en el Gran Óvalo de Aguascalientes, donde el piloto del vehículo 51, Jake Cosío tuvo un resultado desfavorable, producto de una falla mecánica.

El piloto capitalino de la escudería Chevron Havoline Racing Team formó parte del roster de la quinta fecha del año, donde arribó a las tierras hidroclidas buscando puntos y un podio.

En el objetivo de mantenerse en la lucha por un boleto en la ronda de playoffs en la tabla general, Jake Cosío tenía muy marcado el deseo de conseguir un buen resultado para mantenerse en el Top 8.

Pese al esfuerzo conseguido de su parte



y su equipo, el automovilismo, como cualquier otro deporte, hay días complicados y al capitalino le tocó el amargo sabor de tener un resultado desfavorable.

Más información en GRADA.MX

# Místico celebrará 20 años de carrera en la Arena Puebla



El Místico tendrá su primera lucha de aniversario el próximo 17 de junio en la Arena Puebla ante "Averno", un viejo rival, para la lucha estelar.

LUCHA LIBRE  
Omar Escalante  
Foto Cortesía

El 20 aniversario de Místico está a la vuelta de la esquina, prometiendo una velada llena de nostalgia y celebración, en el templo del dolor poblano. El CMLL informó que dicha función será dedicada al gladiador, quien desde el 2004 ha hecho vibrar las arenas.

El Místico tendrá su primera lu-

cha de aniversario el próximo 17 de junio en la Arena Puebla ante "Averno", un viejo rival, para la lucha estelar.

En la semifinal Los Depredadores (Volador Jr, Magnus y Rugido) se enfrentarán al talento internacional (Michael Oku, Bad Dude Tito y Che Cabrera).

El talento local como la Fuerza Poblana (Guerrero Maya y Stigma), acompañados de Xelhua, se enfrentarán a Neón, Brillante Jr y Max Star en una revancha de la semana pasada.

En la tercera lucha será entre Diamond, Astral y Eléctrico antes los rudos poblanos (Prayer, Perverso y Multy). El segundo encuentro es un mano a mano entre Rayo Metálico contra Dragón de Fuego.

En la Primera pelea: Millennium, Blue Shark y Amnesia se enfrentarán a Rey Apocalipsis, Sombra Diabolika y Rencor.

La función iniciará en punto de las 20:00 horas y los boletos se pueden adquirir en las taquillas de la Arena Puebla o en Ticketmaster.

### Y LO QUE SIGUE

Un día después, Místico se medirá ante Volador Jr en la Arena Coliseo de Guadalajara, en el día exacto de su 20 aniversario.

El viernes 21 se enfrentará ante el japonés Hiromu Takahashi, en la Arena México.

# Titanes llegan a 20 preseas

Los atletas que representan al Club Alpha en el evento deportivo nacional han destacado en disciplinas como boxeo, luchas asociadas, natación y frontón, consiguiendo así dos decenas de preseas en Jalisco.

### POLIDEPORTIVO

Gerardo Cano  
Fotos Cortesía

Los Titanes del Club Alpha siguen poniendo en alto el nombre de la organización luego de conseguir nuevas preseas y llegar a 20 medallas en los Juegos Nacionales CONADE 2024, realizados en Guadalajara, Jalisco.

Los atletas de diversas disciplinas como los Tritones en la natación y los Titanes en el frontón hicieron posible que el Club Alpha se hiciera presente en el escenario deportivo más importante de México.

La edición 2024 de los Juegos Nacionales ha sido muy fructífera para los Titanes Alpha que han empezado a cumplir con los pronósticos gracias al enorme talento de cada uno de sus atletas.

### Tritones cumple pronóstico

En el caso del representativo de natación y en el que GRADA ha hecho puntual seguimiento previo a su debut en esta competencia, los Tritones Alpha se han hecho presentes en la Perla Tapatía cumpliendo las expectativas conquistando 10 medallas siendo cinco de platas y cinco broncees que se suman al medallero de Puebla.

La buena racha de podios para la Angelópolis inició con Milred Estudillo, de la categoría 19-21 años, quien tuvo una gran actuación al conseguir una presea de plata y dos de bronce en el relevo 4x200 y en las pruebas individuales de 100 metros mariposa y 200 metros pecho.



Por su parte, Andrea Peña, se colgó la plata en el relevo 4x200 y un bronce en relevo. Danna Rangel, María José Decuri y Ximena Aguirre López también le dieron gloria a los Tritones Alpha con la plata en el relevo 4x100 combinado en la categoría de 13-14 años.

Jollette Apanco, de la categoría 17-18 años, cerró la fiesta de preseas en los deportes acuáticos al

conseguir el bronce en la prueba individual de 100 metros mariposa. Luego de una gran exhibición en las piscinas de Guadalajara, los Titanes del Club Alpha se hicieron presentes en el frontón, donde sumó dos medallas de bronce a la causa de la Angelópolis.

Las medallas obtenidas en esta disciplina fueron conseguidas por cortesía de Karla Carranza en fron-

tenis pareja categoría Juvenil C y la otra con Roberto Méndez en la categoría Juvenil A.

### Cosecha exitosa

Gracias a estos éxitos, el equipo del Club Alpha aumentó su cosecha a 20 medallas en los Juegos Nacionales CONADE 2024, evento del que se esperan la llegada de

más preseas. A un mes de actividades en Guadalajara, Jalisco, los atletas que representan a diversas entidades de la República Mexicana, han cosechado las siguientes medallas en boxeo, luchas asociadas, frontón y natación.

- 1 medalla de oro
- 8 medallas de plata
- 11 medallas de bronce

¡ANÚNCIATE AQUÍ! CONTACTO@GRADA.MX (222) 842.9326



# Nuevo emplumado de Grandes Ligas

Irving López, pelotero originario de Hermosillo, Sonora, arribará al roster del campeón de la Liga Mexicana de Béisbol (LMB) para brindar su experiencia dentro del diamante nacional, para el segundo semestre de la actual temporada.

## PERICOS

Gerardo Cano  
Arte Ignacio Téllez

Siguen los movimientos en los Pericos de Puebla en esta temporada 2024, pues el campeón de la Liga Mexicana de Béisbol (LMB) incorporará a sus filas al pelotero mexicano Irving López, para el resto de la campaña.

El oriundo de Hermosillo, Sonora fue reclutado por los Cardenales de San Luis en 2017 a los 20 años

de edad, donde estuvo cinco años en diversas organizaciones de Ligas Menores hasta finales de 2023 cuando finalmente debutó con los rojos y se convirtió en el mexicano número 147 en debutar dentro de la Major League Baseball (MLB).

Antes de llegar al Nido Verde, el sonorenses estuvo en los Naranjeros de Hermosillo, los Springfield Cardinals y los Memphis Redbirds, donde en cinco temporadas registró 37 cuadrangulares en la Minor League Baseball (MiLB).

Pese a tener un paso fugaz por la

Gran Carpa, sus años dentro de la categoría AAA lo ponen como un elemento interesante al contar con experiencia y conocimiento suficiente para demostrar su poderío en la LMB con un equipo emplumado que batalla por subir escalones en la Zona Sur.

Previo a su "atterrizaje" en el Nido Verde, el pelotero nacional participó en la Liga Mexicana del Pacífico (LMP) 2023-2024, donde bateó .222 consiguiendo dos jonrones y 26 impulsadas en un total de 56 juegos siendo campeón con los Naranjeros de Hermosillo.

Un tema a considerar es que Irving López no ha tenido actividad oficial desde febrero tras culminar la triste participación de los Naranjeros en la Serie del Caribe 2024 donde el conjunto que representó a México no pudo trascender en el campeonato intercontinental.

Con el arribo de Irving López, Pericos de Puebla tendrá tres incorporaciones interesantes para buscar volver a los primeros sitios de la Zona Sur a poco menos de mes y medio de terminar la fase regular de la LMB.

## Retomando el vuelo

Los Pericos de Puebla volvieron a ganar una serie en la actual campaña tras casi un mes de sequía luego de vencer a El Águila de Veracruz en el primer juego por 6-2, caer en el segundo 2-0 y cerrar con un importante triunfo en extra innings por 10-9.

Este último duelo fue muy especial para los emplumados, pues Danny Ortiz llegó a 125 jonrones con los Pericos de Puebla y Chris Carter regresó al conjunto emplumado con un cuadrangular para ayudar al triunfo de los verdes.

# Jair González reforzará ataque del Club Puebla

El joven extremo izquierdo procedente de Santos Laguna ya entrena con la Franja, bajo las órdenes del "Chepo" de la Torre.

## INFORME GRADA

Por Alan Núñez  
@nunezalan

Foto Especial

De cara al Apertura 2024, el Club Puebla concretó el fichaje de un nuevo elemento para reforzar su ofensiva.

Fuentes cercanas al núcleo enfranjado confirmaron a GRADA que Jair González se olvidará de los co-

lores de Santos Laguna para ponerse la Franja.

Nacido en Durango en 2002, González Romo buscará convencer a José Manuel De la Torre en los entrenamientos restantes de que sus cualidades como extremo izquierdo pueden aportar herramientas a la idea de juego del "Chepo".

GRADA pudo confirmar que González ya conoce a sus nuevos compañeros de equipo, puesto que formó parte de la pretemporada realizada en Querétaro por el club camotero.

Pese a que hace unas semanas, trascendió que el



## Su paso por Santos Laguna

El atacante de 22 años surgió futbolísticamente en las filas del Club Santos Laguna, donde debutó a los 18 años en agosto de 2020, llegando a disputar 55 partidos con dicha playera.

Jair González cuenta con paso por las categorías juveniles de la Selección Mexicana, siendo sus actuaciones en septiembre de 2019